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衆 議 院 予 算 委 員 会 公 聴 会 ニ ュ ー ス

平成 22.2.24 第 174 回国会第１号

2月 24日（水）、第１回の公聴会が開かれました。

１ 平成 22年度一般会計予算

平成 22年度特別会計予算

平成 22年度政府関係機関予算

・公述人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（公述人）

（午前）日本労働組合総連合会副事務局長 逢 見 直 人君

神戸大学大学院人間発達環境学研究科教授 二 宮 厚 美君

慶應義塾大学経済学部教授 駒 村 康 平君

（午後）立命館大学国際関係学部教授 高 橋 伸 彰君

立教大学大学院 21世紀デザイン研究科教授 高 橋 紘 士君

日本金融財政研究所所長 菊 池 英 博君

（質疑者及び主な質疑内容）

（午前）

緒 方 林太郎君（民主）

・労働者派遣法については、雇用形態の多様化が進展して

おり、厳格化の程度によってはかえって失業者を増やす

おそれもあると考えるが、労働者派遣法の改正について、

逢見公述人及び二宮公述人の見解を伺いたい。

・子ども手当については、子育てのインセンティブを及ぼ

すと考えられる一方、子育て環境の整備も必要であると

考えられる。こうした子育て支援策のあり方について、

逢見公述人の見解を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・最低賃金の引上げは企業の負担が増えるが、中小企業の

経営に対する影響を回避する観点から、社会保障保険料

の軽減を検討するべきでないか。逢見公述人の見解を伺

いたい。

・所得再分配の観点からは、垂直課税の強化が必要である

が、少子高齢化を踏まえれば、消費税のような水平課税

の必要性も考慮すべきでないか。二宮公述人の見解を伺

いたい。

・労働市場の流動化が子どもに影響を及ぼさないよう、子

育ては社会で行うということを明確化すべきと考えるが、

駒村公述人はどのように考えるか。

富 田 茂 之君（公明）

・駒村公述人は、平成 20年７月 24日の日本経済新聞にお

いて、給付付き税額控除型の所得保障制度を導入すべき

と提言しているが、その理由について伺いたい。

・年金制度改革について駒村公述人は、各政党が同じテー

ブルについて議論するなど、慎重な対応が必要であると

述べているが、その理由について伺いたい。

・二宮公述人は所得再配分を進めるため、垂直課税を強化

して富裕層の過剰資産に対し課税すべきと述べているが、

当該課税が国民的理解を得られないおそれはないか。

笠 井 亮君（共産）

・平成 22 年度予算の評価について逢見公述人及び駒村公

述人の所見を伺いたい。

・子ども手当及び現金給付と現物給付のバランスの在り方

について二宮公述人の所見を伺いたい。

・消費税により福祉財源を確保すべきでないとの主張につ

いて二宮公述人の所見を伺いたい。

山 内 康 一君（みんな）

・派遣型労働における労働期間や職種の自由度が高い等の

メリットを活かした雇用政策について逢見公述人の所見

を伺いたい。

・終身雇用制度と転職を前提とした雇用制度を両存させる

必要性について駒村公述人及び逢見公述人の所見を伺い
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たい。

・消費税増税等財源に係る課題について逢見公述人、二宮

公述人及び駒村公述人の所見を伺いたい。

（午後）

中 林 美恵子君（民主）

・平成 22 年度予算に対する評価について高橋伸彰公述人、

高橋紘士公述人及び菊池公述人に伺いたい。

・寄付税制の在り方について高橋紘士公述人に伺いたい。

・国外と排出権取引を行うことについて高橋伸彰公述人の

見解を伺いたい。

下 地 幹 郎君（国民）

・消費税増税のタイミングや前提となる条件について高橋

伸彰公述人、高橋紘士公述人及び菊池公述人に見解を伺

いたい。

大 口 善 徳君（公明）

・子ども手当の在り方について高橋伸彰公述人、高橋紘士

公述人及び菊池公述人に伺いたい。

・介護保険制度の抜本的な見直しについて高橋紘士公述人

はどう考えているか。

・雇用税の導入と国際競争力との整合性について高橋伸彰

公述人の説明を伺いたい。

穀 田 恵 二君（共産）

・構造改革路線を転換するために必要な方策について、高

橋伸彰公述人、高橋紘士公述人及び菊池公述人に伺いた

い。

・弱者の救済及び所得の再分配機能を重視する観点から、

法人税及び証券取引課税の引き上げが必要と考えるが、

高橋伸彰公述人、高橋紘士公述人及び菊池公述人に所見

を伺いたい。

・地域と連携した福祉行政を行う際の課題について高橋紘

士公述人に伺いたい。

山 内 康 一君（みんな）

・ＧＤＰに代替する豊かさを示す指標の内容及びその指標

を政府で作成する場合のプロセスについて高橋伸彰公述

人に伺いたい。

・平成22年度予算について、賛成の立場の高橋伸彰公述

人及び菊池公述人から改善すべきと思う点があれば伺い

たい。

・ＮＰＯに資金が流れる仕組みを税制の面から支援する方

策について高橋紘士公述人に伺いたい。


